Christi Himmelfahrt:

Blickt auf zum Himmel und schaut auf die Erde hier unten

Blickt auf zum Himmel und schaut auf die Erde hier unten. So lautete das Thema für die Prozession in diesem Jahr an Christi Himmelfahrt.

Von Dorothea Busalt 13. Mai 2024



Unterwegs in den Feldern, mit dem Blick zum Himmel all denen Herausforderungen auf der Erde, das wurde in den Impulsen an den verschiedenen Stationen immer wieder bedacht, mit Gottes Wort als Ansporn und guten Gedanken, mit singen und beten.

Die Eucharistiefeier schloss sich an die Prozession im Gartengrundstück Winkler an. Anschließend gab es bei einem kleinen Imbiss noch die Möglichkeit, miteinander zu verweilen und ins Gespräch zu kommen.

Herzlichen Dank an alle, die mit vorbereitet und geholfen haben, dass wir diesen Gottesdienst so feiern konnten.